

FÉVRIER 2024



VOL. 65, NO 1

Préconventum 175e

175e \$ ÉMU PAR SES RETROUVAILLES

Quelle soirée inoubliable que celle du préconventum du 3 juin 2023! Nous l'attendions avec impatience. Ce fut non seulement un moment de joie, de partage, mais aussi de nostalgie pour nous, la gang du 175° cours. Ce retour aux sources nous a replongés dans ce que nous étions il y a 11 ans, juste avant notre graduation.

Dès notre arrivée, nous étions invités à faire un saut dans le temps en tentant de nous identifier sur notre mosaïque de finissants. Comme nous avions changé! Il y a eu de nombreux fous rires et des Oh mon dieu! Afin d'ajouter à l'émotion, nous avions droit à un comité d'accueil bien spécial, plusieurs membres du personnel ont eu l'amabilité de se déplacer afin de renouer, l'espace d'une soirée, avec leurs anciens élèves et répondre à la fameuse question: «Me reconnais-tu?»



Info Bulletin

Sur grand écran, un diaporama préparé par le comité organisateur. Là, devant nos yeux, plongeon vers le passé. Il y avait des images du fameux séjour à Matawinie, de nos premiers voyages sans les parents et de ces spectacles où certains foulaient la scène pour la première fois. Moments heureux certes, mais il y avait aussi un dur rappel de ce que pouvait nous demander LA COURSE DÉFI! Ayoye!

Bénis par dame Nature ce soir-là, nous avons pu savourer un repas convivial à l'extérieur, sur les tables de pique-nique où nous avions l'habitude de dîner il n'y a pas si longtemps. Après le souper, nous nous sommes réunis pour danser sur les chansons marquantes des années 2000 et 2010. Chansons qui, à l'époque, enflammaient nos partys de sous-sol. Il flottait alors dans l'air une douce odeur de bien-être, d'authenticité.

Toute bonne chose ayant une fin, nous avons tranquillement pensé à poursuivre cet agréable moment au bar du Portage. Le temps de cette soirée étant compté, nous sommes revenus à la réalité, nous n'étions plus des élèves, mais bel et bien des anciens.

Pères et mères de famille pensaient au lendemain, professionnels remerciaient ceux et celles qui les avaient accompagnés. Un dernier regard sur la salle de récré, la cafétéria et bien sûr, les gymnases où, au nom des Sphinx ou des Clamiks, nous avions tout donné pour la bannière. C'est ainsi que nous avons fait nos au revoir, encore une fois, mais en nous promettant de nous retrouver pour le conventum.





Info Bulletin

Un merci chaleureux et bien senti à tous les anciens et à toutes les anciennes du 175° cours ainsi qu'aux enseignants qui ont répondu *Oui*! à cette belle invitation. Votre présence a rendu cette soirée inoubliable. Un merci bien spécial à Gabriel Méthot pour la création du cocktail « Le 175° » et Stéphanie Payette pour son soutien à l'organisation de cette grande réunion. On se retrouve dans quelques années pour ouvrir la capsule temporelle et créer de nouveaux souvenirs!

Félix Forest



